
Protokoll Ortsgespräch 30.05.2022

1.Signal App

Vorerst wird in der Dorfgemeinschaftsgruppe mit der Whats App Gruppe weiter kommuniziert.
Die Signal App liegt weiterhin „in der Schublade“ und kann nach Bedarf angewandt werden.
Falls die Erweiterung auf 512 Personen in der WhatsApp erfolgt ist, sollen speziell Neuzugezogene 
angesprochen werden, ob sie aufgenommen werden wollen.

2. Ortseingangsschild

Bearbeitung liegt zur Zeit in den Händen von Kathrin Peters und Annika Hopster

3. Flyer

Muster wurde durch Sophia Kenning erstellt.
Vorne soll ein Foto des neuen Ortseingangsschildes (noch in Arbeit) gedruckt werden.
Die Vereine sollen nochmal ihre Beschreibung aktualisieren und zeitnah an Stefan schicken 
(stefanachteresch@web.de)
In dem Flyer soll auf die Dorfgemeinschaftsgruppe hingewiesen werden (WhatsApp bzw. Signal 
App????)

4. Internetseite

Clemens sprach eine Neugestaltung der Hollensteder Internetseite an. Hier soll ein Link von 
einzelnen Vereinen (z.B. KLJB)hinzugefügt werden.
Christian Thünemann soll nochmal darauf angesprochen werden.

5. Vereins- und Sozialmobile

Astrid stellt dieses Projekt vor.
Hier haben sich Sponsoren mit dem Autohaus Schröer zusammengetan und einen 6-Sitzer bzw.
9-Sitzer Bulli angeschafft, der von Vereinen, Verbänden und sozialen Einrichtungen der 
Samtgemeinde Fürstenau  gegen Spritgeld ausgeliehen werden kann.
Gerne Werbung hierfür machen.
Die Verleihung erfolgt durch das Autohaus Schröer.

6. Verabschiedung Hubert Schütte und Einführung Christiane Becker

Christel fragt für den PGR nach , wer angesprochen werden könnte, um diese beiden 
Veranstaltungen mit den anderen Pfarreien zu planen.
Marco Woltering, Gregor von Wulfen und Aloys Achteresch sollen gefragt werden



7. Vorhaben  des HDG

Um den Mehrwert des Ortes Hollenstede zu erweitern, stehen Überlegungen im Raum samstags und
sonntags (wenn keine Veranstaltungen im Jugendheim waren!) , das Jugendheim zu öffnen , um die 
Toiletten nutzen zu können. Desweiteren sollen in der Küche Getränke auf Vertrauenbasis verkauft 
werden. Hierzu soll eine feste Kasse installiert werden. Über eine E-Bike Ladestation wird 
nachgedacht.
Draußen sollen evtl. mobile Schilder mit Hinweis auf öffentliches WC und E.Bike Ladestation 
gestellt werden. 
Der HDG kümmert sich um das Auf- und Abschließen.

8. neuer Termin

Montag 12.September um 19.30 Uhr im Pfarrheim


